

Assemblée Générale du 19 Février 1931

La Séance est ouverte à 18 heures sous la présidence de

M^r Terlin

Convocations adressées le : jeudi 14 Février 1931.

Membres présents : M^r. Baugé, M^r Stahl M^r Stahl C.
Crabouillet, M^r Pezet, M^r Vaulot. M^r Berger, M^r Gallaire
Membres absents.

M^r Le Président rend compte de l'état des travaux de construction du planeur.

M^r Le Président propose à l'assemblée deux nouveaux

10 membres du comité Messieurs Berger et Gallaire pour remplacer Monsieur Oue qui a quitté Lunéville et Monsieur Bourreau.

A l'unanimité l'assemblée accepte ces deux nouveaux membres.

A l'unanimité Monsieur Gallaire est élu secrétaire-trésorier de l'Aero Club de Lorraine.

Monsieur Terlin donne lecture de plusieurs lettres à des personnalités aéronautiques et communiques leurs remerciements.

M^r Le Président rappelle que un appareil (sans moteur) avait été fourni à la société par le Ministère de l'Air. Il fait remarquer que les répartitions 29 et 30 nous ont oubliés, malgré le dévouement de M^r Mayrand député, à notre cause, et il exprime l'espoir que 1931 nous sera plus favorable.

Une section de vol à voile est créée au sein de l'Aero Club.

Monsieur le Président rend compte du fonctionnement satisfaisant du cours de mécanique où 33 élèves sont inscrits.

Sur point de la trésorerie, la situation est peu brillante. Les dépenses ont été grandes, les recettes nulles, les cotisations n'ayant pas été encaissées et la subvention ministérielle bien inférieure à ce que coûte l'école.

Monsieur le Président remercie Messieurs Baugé qui a fourni des bois les plus importants pour la construction du planeur - M^r Villard qui a fourni et ouvre les pièces les plus minces, M^r Crabouillet qui a fait un apport en argent, M^r Stahl qui a donné sa toile. Le Comité à son tour présente ses remerciements à M^r le Président qui a pris à sa charge la construction de toutes les ferrures.

L'Aero Club a donné à Lunéville le gala des Tuilles Ciges au Théâtre Municipal. Fête dont le succès a été complet.

Une conférence sur le vol à voile a été faite au Théâtre Stanislas par le Lieutenant Choret. La salle était comble.

Pour terminer Monsieur le Président demande encore à tous les membres du Comité de vouloir bien continuer leur effort en vue du recrutement des bonnes volontés et des adhésions qui nous conduiront au plein succès de l'œuvre entrepris.

(Terlin Gallaire)